

Ressort: Finanzen

Air-Berlin-Chef: "Mir tun die Verspätungen leid"

Berlin, 07.06.2017, 10:48 Uhr

GDN - Air-Berlin-Chef Thomas Winkelmann bittet seine Kunden für die vielen Pannen der vergangenen Wochen um Entschuldigung: "Mir tun die Verspätungen leid", sagte Winkelmann der "Zeit". Er selbst ärgere sich "schon schwarz über zehn Minuten Verspätung".

Winkelmann kam von der Lufthansa und muss sich von Beginn an dem Vorwurf aussetzen, er solle Air Berlin herunterwirtschaften, damit die Lufthansa den Rivalen schlucken könne. "Das ist blanker Hohn", sagte Winkelmann zu diesen Behauptungen. "Ich habe einen Vertrag unterschrieben und den will ich mindestens erfüllen." Winkelmann zeigte sich allerdings offen für eine Partnerschaft mit Lufthansa: "Wir müssen 2017 einen Partner finden und die Lufthansa ist einer von einigen möglichen", sagte er. "Ich prüfe alles, was für Air Berlin Sinn ergibt und die Arbeitsplätze langfristig sichert."

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-90372/air-berlin-chef-mir-tun-die-verspaetungen-leid.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com